

Jugendrundspruch 3/2016 vom 2. Juni 2016

Guten Abend liebe Funkfreunde!

Hier ist DN7RK, (**Delta November sieben Romeo Kilo**),

die Funkjugend Kaufbeuren, der/die _____ am Mikrophon,

mit einem Rundspruch zu aktuellen Ereignissen im Amateurfunkdienst.

Im Anschluss an diesen Rundspruch findet ein Bestätigungsverkehr statt.

Gerne versenden wir auch eine QSL-Karte. Wenn Sie eine QSL-Karte von uns erhalten möchten, geben Sie bitte nach Ihrem Rufzeichen die Worte „bitte mit QSL“ an.

Ich bin der/die _____

Zunächst einige Worte zu unserer Vorstellung:

Wir sind eine Gruppe von Jugendlichen, die sich mit dem Amateurfunk und allen damit zusammenhängenden Zielen beschäftigt. Natürlich arbeiten wir auch mit elektronischen Bauteilen und löten kleine praktische Schaltungen zusammen. Wir treffen uns wöchentlich zu einer gemeinsamen Gruppenstunde.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Nun eine Übersicht zu folgenden Meldungen:

Distriktsversammlung am 9. April

Besuch des Feuerwehrmuseums Kaufbeuren am 14. April

Notfunkübung am 30. April

Vorausschau und Termine

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Distriktsversammlung

Am 9. April fand in Kaufbeuren im Gasthaus Schihütte die Distriktsversammlung des Distriktes Tango statt.

Neben anderen Tagesordnungspunkten stellte sich auch die Funkjugend Kaufbeuren allen anderen schwäbischen Ortsverbänden mit einer halbstündigen Videopräsentation vor. Diese fand bei den Anwesenden viel Beachtung.

Die Delegation der Young Ladies aus Leipheim nannte unsere Aktivitäten in der Funkjugend den „Lichtblick am Horizont“ und lud uns für den 10. Juli zu deren Sommerfest ein.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Am 14. April besuchte unsere Jugend das Feuerwehrmuseum in Kaufbeuren. In einer fachkundigen Führung mit Feuerwehrmann Christoph Heider erfuhren wir viel wissenswertes über die Entstehung und Arbeitsweise der Feuerwehren. Dieses interessante Museum ist auf jeden Fall einen Besuch wert.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Notfunkübung Allgäu

Allgäuer Funkaktivisten entschlossen sich, am letzten Aprilwochenende eine Notfunkübung abzuhalten.

Von einer Leitstelle aus wurden den 60 Teilnehmern in der Stadt Kaufbeuren und in den Landkreisen Ost- und Unterallgäu Ziele genannt, die möglichst zügig erreicht werden mussten um dort über Funk gestellte Fragen und Aufgaben zielstrebig zu bearbeiten.

Wichtige Begriffe und Zahlen mussten gemäß Aufforderung der Leitstelle korrekt buchstabiert oder in CW-Zeichen übermittelt werden.

Besonderer Wert wurde bei der Übung auf flotte, fehlerfreie Übermittlung sowie auf eine korrekte Betriebsabwicklung in Anlehnung an die Vorgaben des Funkverkehrs im Rettungsdienst gelegt.

Von den Ortsverbänden Tango 03 Kaufbeuren, Tango 10 Ottobeuren und Tango 14 Marktoberdorf wurden die bekannten OV-Frequenzen genutzt.

Von den OV-Leitstellen wurden sämtliche beantworteten Fragen protokolliert und an die "Leitstelle Allgäu" weitergegeben.

Den größten Anteil der Teilnehmer stellte die Funkjugend Kaufbeuren mit Unterstützung der befreundeten Jugendgruppe Fürstenfeldbruck Charlie 28. Fünf Gruppen mit 22 jugendlichen Teilnehmern, Betreuern sowie drei erfahrenen Funkamateuren in der OV-Leitstelle Kaufbeuren lösten in drei Stunden 170 Aufgaben, was dazu führte, dass während dieser Zeit alle Frequenzen der drei Funkverkehrskreise mit ununterbrochenem Funkbetrieb ausgelastet waren.

Trotz der hohen Auslastung der Frequenzen verlief Dank hervorragender Betriebstechnik die komplette Übung reibungslos.

Anschließend fand ein Erfahrungsaustausch aller Beteiligten in der "Leitstelle Allgäu in Huttenwang" statt. Bei Grillwürsten am Lagerfeuer endete die Veranstaltung am frühen Abend zur Zufriedenheit aller.

Besonderer Dank gilt der Jugendgruppe Fürstenfeldbruck, die extra für diese Übung die weite Anreise nicht gescheut hat um zusammen mit der Funkjugend Kaufbeuren Erfahrungen im Notfunkbetrieb zu sammeln.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Vorausblick auf die kommenden Wochen:

Eltern in Aktion

Am Samstag, 9. Juli findet im Familienstützpunkt Apfelkern in Kaufbeuren-Oberbeuren ein Projekttag der Stadt Kaufbeuren statt, bei dem Eltern mit ihren Kindern gemeinsame Unternehmungen begehen sollen.

Wir Jugendliche der Funkjugend bringen uns mit einer Fuchs- und Schnitzeljagd um das Mösle und einer Sirenen-Bastelaktion mit ein.

Anmeldung und nähere Informationen unter Email: funkjugend-kaufbeuren@gmx.de, oder unter Telefon 08341-4492.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Young-Lady-Treffen in Leipheim

Am Sonntag, 10. Juli fahren wir zum Young-Lady-Treffen nach Leipheim, Kreis Günzburg. Geboten wird uns dort reger Funkbetrieb, eine Fuchsjagd, eine Besichtigung des Fliegerhorstmuseums und viel selbstgebackener Kuchen, sowie eventuell auch leckeres vom Grill.

Vielen Dank an Monika DJ4MSB (**Delta Lima vier Mike Sierra Bravo**) für die Einladung.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Fieldday in Huttenwang

Am ersten Septemberwochenende nehmen wir am Fieldday von Tango 14 in Huttenwang teil.

Bei hoffentlich schönem Wetter freuen wir uns schon auf zahlreiche Funkkontakte, Lagerfeuer und viel Kameradschaft.

Ich bin der/die _____ und _____ Jahre alt.

Soweit einige Informationen zur Funkjugend und unseren Aktivitäten.

Wir schließen nun noch einen Bestätigungsverkehr an und würden uns über zahlreiche Rückmeldungen freuen. Anregungen, aber auch kritische und konstruktive Bemerkungen nehmen wir selbstverständlich gerne entgegen.

Bestätigungen werden gerne mit einer QSL-Karte beantwortet.

Interessierte Kinder- und Jugendliche ab 10 Jahren treffen sich wöchentlich am Donnerstag um 18 Uhr zu einer Gruppenstunde.
Die funk- und technikbegeisterten Erwachsenen finden sich jeden Mittwoch zu einem Erfahrungsaustausch zusammen.
Bei Interesse oder Fragen schreiben Sie uns unter der E-Mail:
e-mail: [funkjugend-kaufbeuren @ gmx.de](mailto:funkjugend-kaufbeuren@gmx.de)

Unsere Internetadresse lautet: funkjugend-kaufbeuren.de

Der Bestätigungsverkehr beginnt jetzt!